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Réunion du 26 août 2021 – 19h00 
 

 

Présents :  

Mmes Pierrette BARROT.  Cathy DELORT. Isabelle RADJAI. MM. BALAGEAS Bernard. BOUQUET 

Jérôme.  CORNIER Eric. DECHAUX Jean François. DUPUY François. ELVIRA RUYS Miguel. EREAU 

Fabrice. KOUROGHLI Jamel. MOQUAY Jacques. PAGNOUX Mario. PREGHENELLA Jacques. 

REPENTIN Eric. ROCHEL Philippe. SONALLY Claude. TEXIER Yohann. VALDEC Christian.  

 MM.. Thierry FOURNEAU. Ludovic MARTIN. Nicolas MILLET. André PERRIN. Représentant du 

personnel A. BROUSSE 

 

Excusés : Mme Catherine BOLLATI.M. Philippe BRAVIN. G. CASCARINO. B. CHATEAUGIRON. R. 

FERNANDEZ. A. PROUST 

 

 

 

 

Approbation des PV N° 9 et 10 à l’unanimité. 

 

Informations de la Présidente 

 

• Nous adressons toutes nos condoléances à Mme Cathy BOLLATI (décès de son papa), M. 

Mario PAGNOUX (décès de son beau-père), à la famille et au club de Chepniers (décès de 

M. LESTANG, arbitre du club). 

• Nous souhaitons la bienvenue à notre nouveau membre élu, M. Miguel ELVIRA RUIZ, qui 

sera en charge de la Commission Partenariat et intégrera la Commission Technique. 

• Une formation pour les Secrétaires des clubs sera renouvelée et assurée par Mme A. Brousse 

et un calendrier leur sera proposé. 

• Le départ d’Arnaud PROUST a été officialisé le 1er septembre 2021. M. Karl ATEBA le 

remplacera dans ses fonctions de Conseiller Technique Départemental PPF. Une réunion 

organisée par le DTR de la  LFNA est prévue le 3 septembre 2021 avec la Présidente et MM. 

Miguel ELVIRA RUIZ, Mario PAGNOUX et le Président du District de la Charente. En effet, 

M. Karl ATEBA est affecté pour 50 % dans chacun des 2 Districts. La première réunion de la 

Commission Technique aura lieu le 24 septembre 2021 avec M. Karl ATEBA, pour définir les 

missions et l’organisation du travail. 

• Le District a présenté à l’ANS (2021) 3 dossiers : 

Football et Handicap 

Développer la pratique du Foot en Marchant 

Améliorer la structuration des associations et soutenir les projets clubs. 

Le Bureau exécutif de la LFA a accordé une subvention de 12000 € pour ces 3 actions. 

Dossiers clubs ANS : Suite aux dossiers présentés par les clubs (2021), la subvention globale 

s’est élevée à 17 200 € 

• Madame Isabelle RADJAI, membre du Comité de Ligue nous informe de l’embauche par la 

Ligue de 4 personnes dédiées aux visites des clubs de District. Elles apporteront une aide 

dans l’établissement de leurs dossiers. 

• Réunion annuelle de l’ ANPDF (Association Nationale des Présidents de District de France) 

qui se tiendra les 17, 18 et 19 septembre 2021 à Bordeaux. Prise en charge des frais de la 

Présidente. 
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• Départ en retraite du Directeur Financier et Informatique de la LFNA, M. Eric BIANCOLLI. Son 

remplaçant assurera le suivi informatique, mais le  District devra néanmoins faire appel à un 

prestataire de services pour suppléer son ancienne fonction. 

• Journées des Bénévoles à Clairefontaine les 2 et 3 octobre 2021 : 4 dirigeants de clubs de 

notre District participeront. 

• Assemblée Générale de la Maison des Sports prévue le 30 août 2021 pour la dissolution de 

l’Association. 

 

Situation financière 

 

Compte courant :   135058 € (salaires d’août validés) 

Livret :  77933 € 

Compte titre :  524 € 

 

Validation des tarifs généraux pour la saison 2021/22 (sans augmentation) 

 

 

Situation sur les compétitions 

 

SENIORS 

 

• Parution des calendriers D1 et D2 

• En cours de préparation pour la D3 

 

 

Le Président de la Commission, M. Jérôme BOUQUET pose la question du report  des compétitions 

pour toutes les divisions. Après vote, NON (13 voix), CONTRE (1) ABSTENTIONS (3). 

 

JEUNES 

 

• Toutes les équipes ne sont pas encore engagées. 

• Les membres du Comité ont également voté le maintien de la reprise   du Championnat  au 

19 septembre, seule la première journée de  Coupe a été reportée à ce jour. 

 

FOOT FEMININ 

 

• Confirmation de la date de reprise pour les jeunes, le   25 septembre et pour les seniors, le   

26 septembre 2021 

 

NOUVELLES PRATIQUES (Foot Diversifié) 

 

• M. Philippe ROCHEL a présenté sa candidature à la présidence de cette Commission : la 

Présidente l’a validée. M. Guillaume CONAN sera le référent Futsal et M. Laurent Saint Pierre 

le référent Foot en Marchant. 

• Le Président propose de réduire le prix de la licence Foot Loisirs : 5 € par licence sera 

remboursée par le District sur le compte des clubs concernés. Accepté par le Comité. 

 

PROTOCOLES FFF 

 

La Présidente rappelle l’application des protocoles FFF (et document complémentaire de la Ligue) 

pour la reprise des compétions Régionales et Départementales. 
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Point sur l’arbitrage  

 

• Le Président de la CDA, M. Nicolas MILLET, nous indique à ce jour que 99 arbitres ont repris 

une licence. 

• Suite aux nombreuses indisponibilités de dernière minute, il propose d’appliquer une amende 

de 43 € et moins 2 points sur leur classement. Accepté par le COMITE. 

• La fidélisation des arbitres est un point important pour la CDA et c’est une priorité de la 

Présidente. 

• Validation du Règlement Intérieur de la CDA (2021/22) 

 

Commissions saison 2021/22 

 

Validation des Présidents de Commissions et de leurs membres : les listes seront mises à jour et 

publiées sur le site internet. 

 

Questions diverses. 

 

• Rappel : une Coupe Jeunes portera le nom de M. Jean Louis BARBESSOU, ancien membre 

du Comité Directeur. 

• Réflexion sur une  page Facebook District lors d’une prochaine réunion. 

• Suite à la demande du Président du club de St Hippolyte pour une modification d’un règlement 

concernant une catégories d’âge : cette demande avait été formulée par ce club à l’Assemblée 

Générale de Lagord et les clubs l’avaient refusée. 

 

 

La séance est levée à 22h35 

 

 

 

 

Pierrette BARROT      Claude SONALLY 

Présidente District      Secrétaire Général 

 

                                  

     
            

    


